

Alcalde de Popayán inaugura varias obras para comunidad de Pueblillo

Con la participación de la Junta de Acción Comunal de Pueblillo y líderes de la comunidad, la Administración Municipal entregó obras que benefician a ese sector de Popayán.



En un espacio lleno de actividad cultural la comunidad de la Vereda Pueblillo, agradeció al Alcalde de Popayán, César Cristian Gómez Castro las inversiones que se realizaron en la construcción de la placa huella, la cubierta del salón comunal, la nueva losa del polideportivo y la inversión adelantada en el alcantarillado de la parte alta de esa comunidad.

“En esta comunidad nos comprometimos en este gobierno a realizar varias inversiones, hoy ustedes pueden ver que cumplimos en las solicitudes que ustedes como comunidad nos presentaron, este salón que está al servicio de la cultura y la comunidad, la placa huella que beneficia más de 20 familias y el polideportivo donde se puede ahora desarrollar las actividades deportivas, pero quiero anunciarles que con “Popayán en Obra” se invertirán también recursos desde la intersección de la vía que conduce a Puracé hasta el estadero Castillo y la vía principal de este sector, esperamos al igual que hoy entregamos esta obras, encontrarnos nuevamente en el 2019 para inaugurar la inversión en la vía” Señaló el Alcalde, César Cristian Gómez Castro.

“Como Presidente de la Junta de Acción Comunal y en nombre de la comunidad de Pueblillo, agradecerle estas inversiones que fueron priorizadas por nosotros y decirle que usted nos cumplió, que aquí los más beneficiados son los niños y los jóvenes, gracias por el apoyo para el mural, la inversión del polideportivo y en general todo lo que se ha venido



construyendo con el apoyo de su gobierno señor Alcalde”, indicó René Sánchez García, presidente de la JAC de Pueblillo.

En la Vereda Pueblillo hoy se tienen mejores condiciones de vida de sus habitantes y se espera continuar invirtiendo recursos por el gobierno local en materia de mejoramiento de las vías.

Comienzan a ejecutarse los proyectos ganadores de Estímulos Culturales Municipales

145 millones de pesos en becas de apoyo y premios son los que ha invertido la Administración Municipal en el marco del programa de Estímulos Culturales

En el parque Mosquera, Emma Franco del colectivo 'Teje Popayán', ganadora de la Convocatoria Estímulos Culturales de la Alcaldía de Popayán y la Secretaría de Deporte y Cultura, presentó a la comunidad su propuesta cultural; mediante el arte del tejido busca visibilizar lo importante que es unir esfuerzos para redicnificar espacios de encuentro comunitario como los parques, los árboles son intervenidos con los diferentes tipos de tejidos.

Comunicado N°: 827

Un total de 49 propuestas se presentaron a la convocatoria de Estímulos Culturales de la Secretaría del Deporte y la Cultura, 25 de ellas fueron las ganadoras y la premiación ascendió a los 145 millones de pesos para diferentes líneas: música, danza, audiovisual, artes plásticas y visuales.

En los siguientes días, continuará la ejecución de los distintos proyectos que resultaron ganadores de Estímulos Culturales Municipales.

AGENDA PARA EL CAMBIO

Este 16 y 17 de noviembre, llega el III Congreso Académico de Artes y Oficios
'Nicolina Castro'



III CONGRESO
ACADÉMICO DE
ARTES Y OFICIOS
**NICOLINA
CASTRO**

16 Y 17 DE NOVIEMBRE
PARK FRANCISCO JOSÉ DE CALDAS

Exposiciones • Muestras artesanales
Talleres • Tarima cultural

País invitado:
ECUADOR

Productos invitados:
TALLA EN MADERA • TEJIDOS DE LANA

Alcaldía de Popayán | Vive el **CAMBIO**
SECRETARÍA DEL DEPORTE Y LA CULTURA

Comunicado N°: 827

Participa este 17 de noviembre en la Feria de productos orgánicos



Te Invitamos a participar de la **FERIA DE PRODUCTOS ORGÁNICOS**

17 de noviembre
Centro Comercial Terra Plaza
diagonal a la 14

Desde las 11.00 am hasta las 6:00pm



Vive el
CAMBIO
UMATA



TERRAPLAZA
EL NORTE DE POPAYÁN



¡Participa! Actividad física en la Comuna 7



Popayán - Respira -
Participa, muévete, disfruta...
siéntete bien

La Comuna 7

Polideportivo
Barrio Las Vegas

Lunes, Miércoles y Viernes
7:00 pm a 8:00 pm

INFORMES
315228014 y 3123785494
actividadfisicapicpopayan@gmail.com

'Amárrate a la vida' campaña de la Secretaría de Tránsito y Transporte



Pico y Placa en Popayán



PICO & PLACA

• **ROTACIÓN SEGUNDO SEMESTRE 2018** •
DECRETO 20181000000015 DEL 02 DE ENERO DE 2018

Lunes	Martes	Miércoles	Jueves	Viernes
1y2	3y4	5y6	7y8	9y0

 **Vehículos particulares** **EN TODA LA CIUDAD**  **Motocicletas**

7:00 a.m a 8:00 p.m.

¡Evite sanciones!
A PARTIR DEL 4 DE JULIO AL 31 DE DICIEMBRE


Alcaldía de Popayán
SECRETARÍA DE
TRÁNSITO Y TRANSPORTE

Vive el
CAMBIO
popayan.gov.co

Oficina de Prensa y Comunicaciones
Alcaldía de Popayán